



Réalisation Installux : Quand tradition et modernité se rencontrent au siège de Cérélia

Bonjour,

Je vous transmets **la dernière réalisation d'Installux qui a réalisé les menuiseries de Cérélia,**

leader européen des pâtes à cuire. Depuis 50 ans, Cérélia fabrique des produits uniques, et savoureux qui régale petits et grands. Pour la construction de leur nouveau siège social Cérélia a fait appel à **KHARDAM ARCHITECTURE recommandé par la Chambre de Commerce et d'Industrie.** L'architecte a su concilier exigences techniques et esthétiques, afin de concevoir un bâtiment alliant modernité et tradition avec des matériaux tels que les briques rouges locales et une structure en verre et aluminium.



Ce projet situé dans une zone industrielle à Saint-Laurent-Blangy dans le Pas-de-Calais (62), a été mené sous la supervision de M. Jean-Michel Delestienne,

Responsable Performance Industrielle et Directeur Programme JANOS chez Cérélia. **Pendant six mois, l'équipe d'ESF, partenaire privilégié du Groupe Installux, a travaillé sur la réalisation de ce nouveau siège social. Le budget consacré aux menuiseries Installux s'élève à un million d'euros.**

- Maître d'Ouvrage : Cérélia
- Architecte : KHARDAM ARCHITECTURE
- Installateur : ESF
- Solutions Installux : Gamme OC70TH®, porte comète 70TH, mur rideau et verrière gamme univers 54

Focus sur les solutions d'Installux utilisées dans cette réalisation :

- Gamme OC70TH®
- Porte comète 70TH®
- Mur rideau et verrière gamme univers 54®
- Couleurs des gammes : - Locaux sociaux : ral MG8019 - Siège : ral MG9004